

Anlage

Projekt Patenschaft München – Subotica

Die Patenschaft, die München für die serbische Stadt Subotica übernommen hat, existiert seit dem Jahr 2000. Serbien ist inzwischen EU-Beitrittskandidat, dennoch leben nach wie vor große Teile der Bevölkerung in Armut, der Bedarf an Hilfe von Außen ist groß.

Der Focus der Aktivitäten zwischen München und Subotica lag in den letzten Jahren auf Maßnahmen im Jugend- und Kulturbereich.

- | | |
|--------------------------|--|
| 10.02.2016: | Hilfstransport mit Schulmöbeln und Spenden für die Kleiderkammer des serbischen Roten Kreuzes. |
| 26.02.2016 – 27.02.2016: | Balkantage Eröffnungsfeier – Junge Musikerinnen und Musiker aus Subotica präsentieren im Literaturhaus und im Kulturzentrum Gasteig ein musikalisches Programm aus der Heimat. |
| 28.04. - 17.06.2016: | Kunstaussstellung „A Journey into Exotic Worlds“, Strohkunst aus Subotica im Europäischen Patentamt. |
| 30.06. - 14.07.2016: | Ferienaufenthalt für bedürftige Schulkinder aus Subotica im Freizeithaus des BRK in Puppling. |
| 01.08.2016: | Hilfstransport mit Schulmöbeln (Kostenbeteiligung). |
| 08.09. - 11.09.2016: | Teilnahme einer Jugendmannschaft aus Subotica am internationalen Straßenfußballturnier von „Bunt Kickt Gut“. |